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Корреляционный анализ влияния погодных условий на рельсовые цепи 
 

Аннотация. В работе проведен корреляционный анализ влияния факторов погоды 

на напряжение путевого приемника рельсовой цепи. В результате анализа установлена 

функциональная связь и разработана математическая модель, которая может быть 

применена как прогнозная, а также может быть применена для разработки автоматической 

системы регулирования питания на путевом приемнике. Установлено, что такое 

устройство позволит устранить человеческий фактор при настройке электрических 

параметров рельсовых цепей в условиях различной погоды. 
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Correlation analysis of the influence of weather conditions on track circuits 
 

Abstract. The paper presents a correlation analysis of the influence of weather factors on 

the voltage of the track receiver of the rail circuit. As a result of the analysis, a functional 

connection was established and a mathematical model was developed, which can be applied as a 

predictive one, and can also be used to develop an automatic power control system on the track 

receiver. It has been established that such a device will eliminate the human factor when 

adjusting the electrical parameters of rail circuits in different weather conditions. 
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Построение систем автоматического управления ответственными 

технологическими процессами 
 

Аннотация. На основе анализа методов обеспечения безопасности систем 

железнодорожной автоматики предложен метод автоматической генерации программного 

обеспечения систем автоматического управления ответственными процессами на примере 

микропроцессорных систем железнодорожной автоматики. 
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Construction of automatic control systems for responsible technological 

processes 

 

Abstract. Based on the analysis of methods for ensuring the safety of railway automation 

systems, a method of automatic generation of software for automatic control systems of 

responsible processes is proposed on the example of microprocessor systems of railway 

automation. 
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Формирование тактовых импульсов для тестирования цифровых 

устройств на основе ПЛИС 
 

Аннотация. В статье решена задача формирования тактовых импульсов для 

тестирования изучаемых цифровых устройств. Показана перспективность применения 

языка Verilog для описания модулей формирователей для их последующего копирования в 

проекты лабораторных работ. Приведены результаты моделирования модулей 

формирователей. 
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Generation of clock pulses for testing digital devices based on FPGAs 

 

Abstract. The article solves the problem of generating clock pulses for testing the studied 

digital devices. The prospects of using the Verilog language for describing shaper modules for 

their subsequent copying into laboratory work projects are shown. The results of simulation of 

shaper modules are presented. 
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Анализ методов оптимизация скорости обучения нейронной сети 
 

Аннотация. Работа посвящена анализу методов оптимизации параметра скорости 

обучения нейронной сети в алгоритме обратного распространения ошибки. При 

проведении сравнительного анализа существующих методов установлено, что применение 

модифицированного метода оптимизации повышает эффективность обучения. 
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Analysis of methods optimization of neural network learning rate 

 

Abstract. The work is devoted to the analysis of methods for optimizing the parameter of 

the learning rate of a neural network in the algorithm of error back propagation. When 

conducting a comparative analysis of existing methods, it was found that the use of a modified 

optimization method increases the effectiveness of training. 
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Исследование робототехнического комплекса с параллельной 

кинематикой на базе линейных синхронных приводов 
 

Аннотация. В статье детально рассмотрен робототехнический комплекс с 

параллельной кинематикой, а также приведены его основные преимущества и недостатки. 
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Abstract. The article considers in detail the robotic complex with parallel kinematics, as 

well as its main advantages and disadvantages. 
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Технико-экономическое обоснование перехода от двусторонних 

сортировочных станций к односторонним 
 

Аннотация: В статье детально рассмотрена методика изменения технологии работы 

двусторонней сортировочной станции в условиях консервации одной из систем. 

Определены преимущества и недостатки в технологии работы двусторонней 

сортировочной станции в условиях консервации одной из систем. Определены основные 

материальные затраты, необходимые для перехода от двусторонней сортировочной 

станции к односторонней. 
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Abstract. The article considers in detail the methodology for changing the technology of 

operation of a two-way marshalling yard in the conditions of conservation of one of the systems. 

The advantages and disadvantages in the technology of operation of a two-way marshalling yard 

in the conditions of conservation of one of the systems are determined. The main material costs 

necessary for the transition of a two-way marshalling yard to a one-way yard are determined. 
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Экологически безопасные антиоксиданты для предупреждения 

окисления и самовозгорания углей Донбасса 
 

Аннотация. В статье рассмотрена проблема самонагревания и самовозгорания 

донецких углей. Осуществлен поиск экологически безопасных эффективных 

антиоксидантов для профилактики самовозгорания в пластах, при хранении и 

транспортировке добываемых в ДНР склонных к самовозгоранию углей. 

В результате 10%-ный раствор карбамида в условиях шахты имени Г.Г. Капустина и 

15%-ный раствор карбамида – шахты «Привольнянская» рекомендованы нами в качестве 

средства физико-химического воздействия на угольный массив с целью профилактики его 

самовозгорания и для проведения опытно промышленной проверки в условиях шахт. 
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The ecologically safe antioxidants for prevention of oxidation and selfignition 

of Donbass coals 
 

Abstract. The problem of self-heating and self-ignition of Donetsk coals was considered. 

The search of the ecologically safe effective antioxidants for prevention of DPR coals self-

ignition was created.  

As a result, a 10% solution of carbamide in the conditions of the mine named after G.G. 

Kapustin and a 15% solution of carbamide – mines "Privolnyanskaya" are recommended by us 



as a means of physical and chemical influence on the coal mass in order to prevent its 

spontaneous combustion and to conduct experimental industrial testing in mines. 
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ПОДВИЖНОЙ СОСТАВ ЖЕЛЕЗНЫХ ДОРОГ 

 

УДК 539.4 

 

САВЕНКОВ В.Н., канд. техн. наук, доцент (Донецкий национальный технический 

университет)  

ТИМОХИН Ю.В., канд. техн. наук, доцент (Донецкий институт железнодорожного 

транспорта) 

ТИМОХИНА В.Ю, старший преподаватель (Донецкий институт железнодорожного 

транспорта) 

 

Моделирование испытаний материалов на сжатие 
 

Аннотация. Методом конечных элементов рассчитывается напряженно-

деформированное состояние образцов при испытаниях на сжатие. Исследуется изменение 

геометрической формы образца и вида разрушения при изменении характера его 

нагружения. 

Ключевые слова: образец; сжатие; метод конечных элементов; упругопластическая 

деформация; напряженно-деформированное состояние, разрушение. 
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Simulation of compression testing of materials 
 

Abstract. The finite element method calculates the stress-strain state of samples during 

compression tests. A change in the geometric shape of the sample and the type of 

destruction is studied when the nature of its loading changes.  

Keywords: sample; compression; finite element method; elastic-plastic deformation; 

stress-strain state, fracture. 
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